

COLABORACIÓN

LECTURA RECOMENDADA

Las moradas de Santa Teresa de Jesús es una lectura profunda sobre las tres etapas de la Mística: la purificación, la iluminación y la unión del alma con Dios. En ellas existen siete moradas que no son fases que se van superando, sino estancias en las que el alma puede estar y volver. Aunque lo que quiere explicar Santa Teresa es complejo, busca ejemplos sencillos para que se entienda mejor, como el del gusano que se convierte en mariposa.

Lo que más me ha llamado la atención es la insistencia en la humildad para ser buen cristiano ("la humildad es andar en verdad"). También son muy interesantes las referencias a sus encuentros con Dios. Sobre esto, hay unas palabras que me han calado mucho sobre el encuentro con el Señor y que deberíamos tener presentes en la oración: "(me dijo) otras palabras que son más para sentir que para decir".

INMA PÉREZ

HORARIOS DE MISAS

Lunes 6: SOLEMNIDAD DE LA EPIFANÍA DEL SEÑOR

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
19:30 h Parroquia San Nicolás

De martes 7 a viernes 10:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
19:30 h Parroquia San Nicolás

Sábado 11:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30h Capilla María Inmaculada
19:30 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 12: BAUSTISMO DEL SEÑOR

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador (San Antonio Abad)
A continuación Bendición de Animales
19:30 h Parroquia San Nicolás

AVISOS

REUNIÓN DE ANIMADORES DE VIDA ASCENDENTE.- El miércoles 8 a las 18:30 h en los Locales de la Fundación.

REUNIÓN DE ANIMADORES IDF.- El miércoles 8 a las 19:30 h en los Locales de la Fundación.

ENCUENTRO ARCIPRESTAL DE VOLUNTARIOS DE CÁRITAS.- En Utiel el próximo viernes 10 de enero a las 18h para tratar el informe FOESA.

ENCUENTRO ARCIPRESTAL DE CATEQUISTAS.- El sábado 11 de enero de 10:30 h a 13:30 h en los Locales de la Fundación.

BENDICIÓN DE ANIMALES.- Con motivo de la fiesta de san Antón, patrón de los animales, el próximo domingo 12, después de la misa de 12 h en la puerta de la Parroquia de El Salvador.

EVANGELIOS 2020 Y VELAS DE MANOS UNIDAS.- Podéis pasar por la sacristía de ambas parroquias para recoger el "Evangelio de cada día" para el 2020.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, **IMPLICARNOS** en el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año II

Enero 2020 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 58

Venite adoremus



EDITORIAL

Con este título, hace un año, comenzaba el editorial que escribí para nuestra Hoja Parroquial. Señalaba entonces la importancia del gesto que los Magos realizaron ante Jesús: «cayendo de rodillas, le adoraron» (Mt 2,11). Con este gesto introducía el deseo de crecer en la actitud de adoración, para lo cual se convirtió la «Capilla de la Soterraña» en «Capilla de la Comunión o del Santísimo», para que tuviéramos un lugar recogido en el templo para el encuentro personal con Cristo Eucaristía, para adorarlo.

Después de un año quiero dar gracias porque realmente aquel rincón de nuestro templo es un lugar de oración, de encuentro, de alabanza y de adoración; el entrar a la Iglesia y el pasar por allí para saludar o despedir al Señor, los sábados en que hacemos la adoración comunitaria y las celebraciones eucarísticas de entre semana hacen de aquel lugar la «Tienda del Encuentro» a la que acudían Moisés y el pueblo de Israel para encontrarse con Dios mientras caminaban por el desierto. Somos nosotros los que ahora acudimos a Él en este lugar mientras caminamos por este mundo. Asumo que supone una cierta incomodidad, especialmente para los sacerdotes, pero creo que el bien es mayor que esa incomodidad.

Pero queremos dar un paso más en el deseo de que nuestra Comunidad sea una Comunidad viva, centrada en Cristo y, por consiguiente, como nos exige el

Sínodo que nuestra Diócesis está desarrollando, una Comunidad evangelizada y evangelizadora. Teniendo en cuenta que Cristo mismo es Evangelio, no hay mejor manera de evangelizarnos que ponernos en su presencia, cuanto más mejor. No por capricho o manía del sacerdote de turno, sino porque los tiempos que vivimos nos exigen más fidelidad y nos exigen volver a lo fundamental y no perdernos en reflexiones y acciones vacías y estériles. Por eso, os anunciamos que vamos a comenzar el proceso para abrir en Requena una Capilla de Adoración Permanente.

Cuando hablamos de Adoración Permanente, nos referimos a tener abierta todos los días del año una capilla con el Santísimo Expuesto todo el día (el mayor número posible de horas) para que el que quiera pueda estar con el Señor (distinto a la Adoración Perpetua que implica las 24h). Esta capilla será la de las Madres Agustinas, las cuales manifestaron su deseo de promover la oración y la adoración a través de su Monasterio.

Tal vez alguno piense... ¿y para qué? Aquí no hay que debatir si es o no necesario, porque simplemente lo es; lo que sí hay que decidir es si estamos o no dispuestos. Quienes harán posible la Adoración Permanente serán los que acepten cubrir las horas para que nunca el Señor, solemnemente expuesto, quede solo. Tan solo es comprometerse al menos una hora concreta a la semana a estar delante del Señor.

COMUNIÓN - II DOMINGO DE NAVIDAD Ciclo A

Yo os animo a acoger esta iniciativa que de seguro, convencidísimo estoy, va a hacer mucho bien a nuestra Comunidad cristiana y a Requena. Si al sacerdote hay que exigirle que haga todo el bien que pueda y que acerque las almas al Señor, a su salvación, esta es la mejor forma de hacerlo, después de los sacramentos, en concreto la Eucaristía, la cual permite posteriormente la Adoración.

Más adelante os informaremos de más detalles. De momento recemos todos para que, si es voluntad del Señor, esta acción espiritual, pastoral y evangelizadora llegue a realizarse en el seno de nuestra Comunidad.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

ADORACIÓN PERMANENTE

«¡Si por lo menos los creyentes honrásemos a Jesucristo y le consolásemos con nuestro amor sincero por los ultrajes que recibe de los infieles! ¿Dónde se encuentran las iglesias repletas de fieles adoradores? No puede haber más tibieza ni más indiferencia que la que se tiene con Jesucristo en el Santísimo Sacramento; la poca gente que frecuenta los templos ¿no es una prueba evidente del olvido y del poco amor de muchos cristianos?».

Tras mi reciente conversión y tras haber leído este extracto del libro *La devoción al Sagrado Corazón de Jesús*, cada semana siento el impulso de hacer compañía a nuestro Señor en la Adoración de la Capilla de las Agustinas. ¡Qué menos podemos hacer nosotros los cristianos por todo lo que hizo Él por nosotros y sigue haciendo!

Esta es la razón por la que asumo el encargo de encabezar la iniciativa de la creación de una nueva capilla de adoración permanente en Requena, porque será un bien muy grande para nuestra ciudad.

Debemos tener en cuenta que la creación de Capillas de Adoración Perpetua y Permanente se está multiplicando en los últimos años, ya que la adoración eucarística es una parte central de la vida cristiana que cambia al que la realiza y el entorno en el que se sitúa. Así, mientras en España la fe se desploma, están empezando a crecer las capillas de adoración.

Acudamos todos como si del mejor amigo se tratase, siendo poco el esfuerzo y mucho lo que Él nos puede ofrecer.

Próximamente os iremos ofreciendo información de cómo se organizará. Contamos ya con vuestras oraciones, pues ante todo quiere ser una acción de Dios entre nosotros.

JESÚS PÉREZ



El Santo de la Semana

SAN ADRIANO DE CANTERBUY

9 de enero

Nacido en África, Adriano fue monje y abad en un monasterio cerca de Nápoles (Italia). Conocía profundamente las Sagradas Escrituras. Era experto en la administración monástica y eclesiástica y gran estudioso del griego y el latín.

Fallecido el arzobispo de Canterbury (Inglaterra), el papa Vitaliano lo nombró para sucederle, pero Adriano renunció por no sentirse preparado para ello. Propuso para el cargo a un monje oriental, Teodoro de Tarso, que estaba en Roma, y el papa accedió con la condición de que Adriano le acompañara a Inglaterra y le ayudase en su ministerio, como en efecto hizo. Salieron de Roma pasando por Francia, donde se detuvieron algún tiempo. Llegados a Canterbury, por sugerencia del papa, Teodoro nombró a Adriano abad de un monasterio. Allí educó a un gran número de discípulos; el monasterio de Canterbury se llenó de libros y se convirtió en una de las escuelas más significativas de Inglaterra, donde se formaron obispos, abades y clérigos. Teodoro y Adriano atrajeron a muchos estudiantes, a quienes enseñaban ciencias religiosas y profanas, poesía y música sacra, que se extendió por toda Inglaterra.

Tras años de trabajo infatigable, Adriano murió el 9 de enero del 710 y fue sepultado en el monasterio de Canterbury.

DE LA CARTA APOSTÓLICA «ADMIRABILE SIGNUM»

Cuando se acerca la fiesta de la Epifanía, se colocan en el Nacimiento las tres figuras de los Reyes Magos. Observando la estrella, aquellos sabios y ricos señores de Oriente se habían puesto en camino hacia Belén para conocer a Jesús y ofrecerle dones: oro, incienso y mirra. También estos regalos tienen un significado alegórico: el oro honra la realeza de Jesús; el incienso su divinidad; la mirra su santa humanidad que conocerá la muerte y la sepultura.

Contemplando esta escena en el belén, estamos llamados a reflexionar sobre la responsabilidad que cada cristiano tiene de ser evangelizador. Cada uno de nosotros se hace portador de la Buena Noticia con los que encuentra, testimoniando con acciones concretas de misericordia la alegría de haber encontrado a Jesús y su amor.

Los Magos enseñan que se puede comenzar desde muy lejos para llegar a Cristo. Son hombres ricos, sabios extranjeros, sedientos de lo infinito, que parten para un largo y peligroso viaje que los lleva hasta Belén (cf. Mt 2,1-12). Una gran alegría los invade ante el Niño Rey. No se dejan escandalizar por la pobreza del ambiente; no dudan en ponerse de rodillas y adorarlo. Ante Él comprenden que Dios, igual que regula con soberana sabiduría el curso de las estrellas, guía el curso de la historia, abajando a los poderosos y exaltando a los humildes. Y ciertamente, llegados a su país, habrán contado este encuentro sorprendente con el Mesías, inaugurando el viaje del Evangelio entre las gentes.

PAPA FRANCISCO



VOCES CONSAGRADAS HERMANAS AGUSTINAS RECOLETAS

SOBRE LA EPIFANÍA DEL SEÑOR

Pero hoy hemos de hablar de aquellos a quienes la fe condujo a Cristo desde tierras lejanas. Llegaron y preguntaron por él, diciendo: ¿Dónde está el rey de los judíos que ha nacido? [...] Anuncian y preguntan, creen y buscan, como simbolizando a quienes caminan en la fe y desean la realidad. [...] ¿Qué significa el que éste sea reconocido por unos extranjeros en el cielo y sea buscado en la tierra, que brille en lo alto y esté oculto en lo humilde? Los magos ven la estrella en oriente y comprenden que ha nacido un rey en Judea. ¿Quién es este rey tan pequeño y tan grande, que aún no habla en la tierra y ya publica sus decretos en el cielo? Sin embargo, pensando en nosotros, que deseaba que le conociésemos por sus escrituras santas, quiso que también los magos [...], creyesen lo que sus profetas habían hablado de Él. Buscando la ciudad en que había nacido el que deseaban ver y adorar, se vieron precisados a preguntar a los príncipes de los sacerdotes; de esta manera, con el testimonio de la Escritura [...] los judíos, aunque infieles, dieron respuesta a los creyentes respecto a la gracia de la fe. (San Agustín. Sermón 199, 2)

Ecos de la Palabra

Si 24, 1-2.8-12: La sabiduría de Dios habitó en el pueblo escogido / **Sal 147:** La Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros / **Ef 1,3-6.15-18:** Nos ha destinado en la persona de Cristo a ser sus hijos / **Jn 1,1-18:** La Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros.

El Evangelio de san Juan nos habla hoy del Hijo de Dios que asume la naturaleza humana, pero como luz que ilumina las tinieblas y como la Palabra que se hace carne y habita entre nosotros.

Expresando con palabras humanas este misterio, podemos distinguir entre una palabra cuando la pensamos y cuando la pronunciamos. Para el evangelio, esta "Palabra", que es Dios mismo, estaba desde siempre en Dios; pero un día fue pronunciada y esa "Palabra", vino a nosotros y se hizo uno de nosotros.

Dios se hizo un ser humano semejante a nosotros en todo menos en el pecado. Por eso, es la luz que brilla en medio de las tinieblas. Esto lo proclamamos en nuestra fe: que Dios no es un Dios lejano, al que no se puede llegar, sino que está tan cerca que ha venido a habitar entre nosotros. Nos dice el Evangelio: "vino a los suyos, pero los suyos no le recibieron". Pero a cuantos lo recibieron, les da su gracia y los hace hijos de Dios. Jesús es Dios que sale al encuentro del ser humano para que nosotros podamos ir a su encuentro. Creer es ver a Dios, y ver a Jesús es "ver al Padre". Por esta fe, que es entrega a su amor, nos transformamos y vivimos como hijos de Dios.

D. ALVARO MEDINA